

Quoi de neuf dans notre classe?



En attendant NOËL Une histoire de NOËL et la visite du PERE- NOËL

Vendredi 15 décembre, c'était l'heure du conte à l'école : Dorothée nous a lu l'histoire du petit lapin de NOËL et l'histoire de Loup qui n'aimait pas NOËL.



Ensuite, nous avons été surpris et comblés par la venue du Père-Noël.



Il nous a offert un cadeau : une nouvelle cuisine pour notre coin cuisine.



Puis, il nous a offert des bonbons.

Nous avons même eu le droit de lui faire un câlin. Quel privilège !!!

Et pour clôturer la journée, nous nous sommes retrouvés pour l'ouverture du marché de NOËL avec de jolis chants de NOËL.



JOYEUSES FETES DE FIN D'ANNEE A TOUS !!!

